
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      
 

イアンH.S.ライズ [オーストラリア]
新 保 清 久 [新潟万代]
鈴 木 武 [三条南]

会 長 野 崎 正 明
幹 事 熊 倉 高 志
Ｓ Ａ Ａ 吉 沢 栄 一

国際ロータリー会長
第 2560地区ガバナー

第４分区ガバナー補佐

皆さんこんにちは。 

本格的に寒くなりまして、いつ雪が降ってもよい天候になっております。車の 

運転など、十分に注意していただきたいと思います。 
  

さて、先日ニュースで報道されましたが、東京ディズニーランド・東京ディズ 

ニーシーを中心に運営する株式会社オリエンタルランドでは、インバウンドブー 

が続く中、入場者数を恒常的に 3,000 万人レベルとする目標を達成するべく、

この計画を 3 年後の 2020 年に前倒しして開発していくと発表いたしました。 

年間 500 億円レベルの継続的な投資を通じて、人気を博しました美女と野獣な

ど世界で唯一の魅力に満ち溢れたテーマパークへと進化させていくという計画

であります。 

 東京ディズニーランドは 1983 年にオープンいたしまして、既に 34 年が経

過しております。世界では 1955 年にアメリカ・カリフォルニアで先ず誕生し、

1971 年にフロリダに、そして三番目に東京ディズニーランドが誕生しました。

現在世界では、フランス・パリ、中国・上海、香港、ハワイと 4 か国 7 か所に存

在しております。 

 昨年 7 番目に出来ました上海ディズニーランドが、今年の 6 月に開園 1 周年

を迎え、大変好調であると言われておりますので、少しご紹介をさせていただき

ます。 

 初年度の入場者数の目標であります 1,000 万人を 5 月に達成し、8 月では

1,300 万人を超えたと言われております。800 万人台のパリ・ディズニーラン

ドや 600 万人台の香港ディズニーランドを既に大きく上回っております。 

こうした好調の理由がいくつか挙げられておりますが、まず一つには、周辺の市 

場が巨大で 2,500 万人、車で数時間の一泊圏内の人口は 2 億人を超えるという

試算もあります。 

2,500 という数多い中国のテーマパークのどこにも存在しないウォルトディズ

ニーの人気キャラクターやアトラクションが目白押しで、他を寄せつけない強さ

もあるようです。 

中国ではもともと大きな市場があるところに、ここ数年やや異常と言っても良い 

ほどの旅行ブームで、過去 3 年間で 50％も増加しているようであります。 

また中国の消費市場の特徴が一人っ子政策などの長い時代もあり、子供が中心に 

考えられておりまして、人生一度しかない子供の時代に多少無理をしても貴重な 

経験をさせてやりたいと考える親が極めて多いようであります。 

こうした中国の諸事情を鑑みますと、上海ディズニーランドが、東京ディズニー 

ランドの 3000 万人の入場者数を、近い将来超えてくることは間違いないとそ

ん 

なふうに思われます。 

経済のみならず、中国の市場の大きさを改めて感じた次第であります。 

以上、本日の挨拶とさせていただきます。 
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熊倉 高志 幹事 

渡辺 和宏 親睦・プログラム委員長 

こうした中国の諸事情を鑑みますと、上海ディズニーランドが、東京ディズニーランドの 3,000 万人の入場者数

を、近い将来超えてくることは間違いないとそんなふうに思われます。 

経済のみならず、中国の市場の大きさを改めて感じた次第であります。 

 以上、本日の挨拶とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議事 1． 2019～20年度会長候補者選出について      ・・・承認 

 2． 会員退会についての件 ・・・承認 

 3． 2017～18年度後期プログラム一部変更について ・・・承認 

 4． 川瀬ガバナーエレクト国際協議会出席、餞別について ・・・承認 

 5． 新潟日報年賀広告、今年度中止について ・・・承認 

会員46名中35名

11/22 次年度地区大会実行委員会委員長会議へ　　 荒澤威彦君

11/27 親睦・プログラム委員会打合せ会へ

渡辺和宏君　 星野健司君　 丸山　智君　 永井篤利君　 太田義人君

11/28 分水RCへ （公式訪問） 佐々木常行君

11/30 50周年記念誌委員会企画「座談会」へ

馬塲信彦君　 坪井正康君　 坂本洋司君　 野崎正明君　 荒澤威彦君

松﨑孝史君　 長谷川直哉君　 池田亜津子さん　 野水孝男君

木村　譲君　 石山昌宏君

11/17 川瀬年度第1回地区運営会議・川瀬ＧＥ渡米壮行会（新潟）へ
馬塲信彦君　 荒澤威彦君　 内藤豊大君　 田代徳太郎君

79.07%(11/6 )

ゲスト 

出席率 先々週の出席率 

先週のメークアップ

ゲスト 

新保ガバナー事務所より 「11月ロータリーレート」のご案内   

12 月 1 日より 1 ドル＝112 円  （11 月レート 114 円） 

三条市ＰＴＡ連合会、ふるさと絵画委員会より 「第 35回ふるさと絵画コンクール」協力お礼 
 ※ スマイルボックスより 賛助金として 10,000 円拠出 

忘年家族会 12 月 18 日（月）午後 5：50～ 受付  6：30 開会 

 

会員：3,000 円  ご同伴者：2,000 円 お子様：無料 

12 月 15 日（金）午後５：00 までにご連絡下さい。

それ以降会費ご負担いただきます。 

2017 年を締めくくる最終例会は・・・ 

お子さんやお孫さんにもご出席いた

だき、楽しく賑やかな“忘年大家族会”

を開催いたしたいと存じます。 

委員会一同練に練ったサプライズ企

画を準備しお待ち申し上げておりま

す。ぜひ、ご家族皆様でお出かけ下さ

い。多くの皆様のご出席をお願い申し

上げます。 

「１2月定例理事・役員会」 2017年１2月４日 12：10～ 10名出席 

ザ・スクエアの隣室で“ウェルカムドリンク”の用意がございます。 

どうぞお早めにおいでいただき、開会までごゆっくりおくつろぎ下さい。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

              

 

  

 
 

本クラブ細則第 1 条「定義 4．定足数」及び第 5 条「会合 第 1 節 年次総会」に則り、定足数を充たして

おりますので「年次総会」を開会いたします。 

10 月 24 日に指名委員会（歴代会長会議）が開かれ、審議の結果、満場一致で第 52 代会長に荒澤威彦君が

推薦されました。これを受け、10 月 31 日、星野健司 48 代会長にご同行いただき、ご本人より快諾を得るこ

とが出来ました。なお、本日例会前の理事会におきましても満場一致で採択されましたので、本総会にて会員皆

様にお諮りいたします。 
 

～＊  満場一致にて、荒澤威彦君が第 52 代会長に選出されました ＊～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆クラブ委員長 
2003～04 （長谷川晴生会長）年度 親睦委員長 2011～12 （鈴木圀彦会長） 職業分類委員長 

2005～06 （佐藤栄祐会長） ＳＡＡ 2014～15 （佐々木常行会長） 職業奉仕委員長 

2007～08 （坂本洋司会長） 会員増強委員長 2015～16 （星野健司会長） 社会奉仕委員長 

2009～10 （佐藤嘉男会長） 幹事 2016～17 （丸山征夫会長） クラブ会報委員長 

2010～11Ⅰ10 （大渓秀夫会長） 新世代奉仕委員長 2017～18 （野崎正明会長） 米山奨学委員長 

◆地区役員 
2007～08 （渡辺敏彦Ｇ） クラブ奉仕／会員増強・拡大委員 2015～16 （山本和則Ｇ） 社会奉仕、 

広報・公共イメージ委員 2008～09 （馬塲信彦Ｇ） クラブ奉仕／広報委員長   

2009～1010 （植木康之Ｇ） 表彰審議委員 2018～19 （川瀬康裕Ｇ） 地区大会副実行委員長 

◆  ※ マルチプル・ポール・ハリスフェロー   ※ 米山功労者   ※ 入会以来通算 13 年 100％出席 

野 崎 君 皆さん、こんにちは。
本日は「総会」となっております。
よろしくお願いいたします。

熊 倉 君 本日は「年次総会」です。
皆さん、よろしくお願いいたします。

馬 塲 君

をかけられ協力しました。

12月に入り、

　　　　　今年も残り少なくなりました。

坪 井 君 早いもので、今年も月のカレンダーが

一枚となりました。

西 潟 君

　　　　　　くれぐれもご自愛ください。

受付で、坂井さん、長橋さんから言葉

会員の皆様、寒さ厳しき折

ＢＯＸに協力いたします。

鈴 木 ( 圀 ) 君

大渓君、草野君、坂本君、佐藤君、田代君

銅冶君、野島君、星野君、渡邊(光)君

西 巻 君 寒さ厳しい朝晩、12月に入り気ぜわし
くなります。

今年の例会は、次回と爺々（ジジ）会

＝次々回とあと2回となりました。
早いものです・・・。

坂 井 君 ＢＯＸ担当でした。
今日も多くのニコニコをいただき有難
うございました。

丸 山 ( 征 ) 君

12 月 4 日 ￥ 19,000  

今年度累計 ￥267 ,000  

議案Ⅰ ２０１９～２０２０年度（第５２代）会長選出について 

野崎 正明 会長 （指名委員長） 

会長ノミニー（第 52 代会長）荒澤 威彦 君 

歴代会長の訪問を受け、会長指名についての話を伺う場面を毎年聞いておりまし

たが、まさにこれがその場面かと実感した次第です。 

30 年来お世話になったお二人からのお話をお断りする勇気はございません。会

長としての器にはまだまだ及びませんが、お受けいたしました。 

ロータリーについて勉強不足で何も分かりませんが、皆様のご協力をいただき、

一所懸命に務めたいと思います。 

どうぞご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。 

荒澤 威彦 会員 ロータリー歴     2001 年（平成 13 年） 2 月入会 



 


